



The [Muniscope library](#) offers select new titles as e-books using the EBSCOhost platform. These books allow the user to view the document online, print portions of the work, or download the document as an **EPUB** or **PDF**. The books are automatically returned to the system so there is no need to manually return the material back to us.

Books available electronically will have **EPUB** or **PDF** listed in the Format field of the catalogue's detailed record display and a URL link to the e-book platform: **EBSCOhost**.

EBSCOhost

The EBSCOhost e-book system is compatible with all devices that support digital rights management (DRM) using Adobe Digital Editions, such as e-ink readers (e.g., Kobo and Onyx Boox), iOS devices (e.g., iPad and iPhone) and Android apps (e.g., Bluefire Reader app or Txtr app). However, Amazon's Kindle e-readers do not support Adobe Digital Editions' DRM. You can access the e-books using a web browser or the **EBSCO Mobile** app.

The book's URL, which is in the catalogue record or sent by email, will take you to the EBSCOhost system. Every Muniscope user has been granted access; the username is your email address, and the password is the numerals of your phone number (no dashes, spaces or brackets please).

Users wishing to download books must then create a personal account because of the digital rights management. The following steps outline how to create a user account in the EBSCO system:

1. Click the "Sign In" link at the top of the screen.
2. Click on "Create a new Account"
3. Complete the required boxes below
4. Click on the "Save Changes" button

The **EBSCO Mobile** app, available from the Google Play and Apple's App Store, is the recommended way to access Muniscope's e-book collection on mobile devices. After logging into the app with your EBSCO user information, you must select "SECRETARIAT OF THE TABLE OF PROVINCIAL AND TERRITORIAL MINISTERS RESPONSIBLE FOR LOCAL GOVERNMENT" as the institution.

You will now be able to download the EPUB or PDF version or place a hold on a checked-out item. Books can be borrowed by 1 user at a time for two weeks.

Should you require assistance, please contact Mark Rose at mrose@muniscope.ca or 647-343-6222.

La [bibliothèque Muniscope](#) offre des documents digitaux comme des livres électroniques grâce à la plateforme EBSCOhost. Ces livres permettent à l'utilisateur de consulter le livre en ligne, d'en imprimer des sections ou de télécharger le document au format **EPUB** ou **PDF**. Les livres sont automatiquement retournés au système, il n'est donc pas nécessaire de nous renvoyer manuellement le matériel.

Les livres disponibles en version électronique auront une mention **EPUB** ou un **PDF** dans le champ *Format de l'affichage* du catalogue et un lien URL vers la plate-forme de livres électroniques : **EBSCOhost**.

EBSCOhost

Le système de livres électroniques EBSCO est compatible avec tous les appareils qui prennent en charge gestion des droits numériques (GDN) d'Adobe Numérique Éditions, par exemple les liseuses avec écran E Ink (Kobo et Onyx Boox), les appareils iOS (iPad et iPhone) et les applications Android (les applications Bluefire Reader ou Txtr). Cependant, les liseuses Kindle d'Amazon ne prennent pas en charge la protection GDN d'Adobe Numérique Éditions. Vous pouvez y accéder à l'aide d'un navigateur Web ou de l'application **EBSCO Mobile**.

Les livres peuvent être empruntés par un utilisateur à la fois pour une période de deux semaines. Les livres sont automatiquement retournés dans le système, évitant ainsi à l'utilisateur d'avoir à se soucier de retourner le livre par la poste.

Pour accéder au document, vous n'aurez qu'à cliquer sur l'URL dans la fiche descriptive du document et vous serez automatiquement dirigés vers le système EBSCOhost où vous n'aurez qu'à inscrire votre identifiant et votre mot de passe Muniscope. Vous n'avez pas besoin de créer un compte additionnel pour lire le livre dans votre navigateur Internet.

Cependant, les exigences en matière de gestion des droits numériques font en sorte que ceux qui désirent télécharger le livre doivent créer un compte. Voici comment faire :

1. Cliquez sur le menu « Inscrivez-vous » au haut de l'écran
2. Cliquez sur « Créer un compte »
3. Remplissez les cases ci-dessous
4. Cliquez sur « Sauvegarder les modifications »

L'application **EBSCO Mobile**, disponible sur Google Play et l'App Store d'Apple, est la méthode recommandée pour accéder à la collection de livres électroniques de Muniscope sur les appareils mobiles. Après vous être connecté à l'application avec vos informations d'utilisateur EBSCO, vous devez sélectionner « SECRETARIAT OF THE TABLE OF PROVINCIAL AND TERRITORIAL MINISTERS RESPONSIBLE FOR LOCAL GOVERNMENT » comme institution.

Vous serez en mesure de télécharger la version EPUB ou PDF ou de réserver un titre déjà sorti. Vous n'avez rien à faire pour « retourner » le livre emprunté. Cela se fait automatiquement lorsque le prêt est échu, soit après deux semaines.

Si vous avez des questions, des commentaires ou souhaitez obtenir de l'aide pour utiliser le système, n'hésitez pas à nous contacter Mark Rose à mrose@muniscope.ca ou 647-343-6222.